

Gemeinderat von Zürich

15.12.04

Postulat

von Susi Gut (SVP)
und Thomas Schwendener (SVP)

GR Nr. 2004/ 667

Der Stadtrat wird aufgefordert, dem Gemeinderat einen umfassenden Bericht zu seiner Ausländer- und Integrationspolitik vorzulegen. In diesem Bericht sollen insbesondere die Ziele und die bisherigen Ergebnisse dieser Politik dargelegt werden. Ausserdem sollen darin die durch ausländer- und integrationspolitische Massnahmen in den letzten zehn Jahren verursachten Kosten zusammengestellt werden.

Begründung:

Bis heute hat der Stadtrat die Ausländer- und Integrationspolitik auf städtischer Ebene praktisch ausschliesslich selber bestimmt (vgl. z.B. Integrationsleitbild aus dem Jahre 1999). Der Gemeinderat hatte bisher keine Möglichkeit, diesen wichtigen Bereich der städtischen Politik umfassend zu diskutieren oder mitzugestalten. Eine Berichterstattung zuhanden des Parlamentes erscheint deshalb angemessen.

